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VEGETAÇÃO sobre os fios afeta o abastecimento de energia elétrica no local

PONTO DE ônibus sem abrigo e no meio do mato prejudica os passageiros

VEREADOR Octávio Sampaio entregou moções congratulatórias aos policiais

Homenagem a policiais que atuaram no caso da jovem morta em Araras

Rede elétrica da Estrada do Ribeirão, 
em Corrêas, tomada por vegetação

Moradores da Posse 
solicitam instalação de 
abrigo de ônibus

Quarta-feira, 17 de abril de 2024

ATA DA 36ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos dez dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e quatro, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quatorze 
horas e trinta e onze minutos, o Vereador 
Domingos Protetor, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Primeiro Secretário, o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta que realizasse a leitura das 
atas anteriores e do expediente. Realiza-
da a leitura das atas anteriores, estas res-
taram aprovadas. EXPEDIENTE: Projeto 
de Lei nº: 1427/2024 do Vereador Marce-
lo Chitão; Requerimento de Informação 
nº: 1426/2024 da Vereadora Gilda Bea-
triz; Indicação Legislativa nº: 1432/2024 
do Vereador Júnior Paixão; Indicações nº: 
1418 à 1420, 1422 á 1425, 1428 à 1430, 
1433 e 1436 à 1440/2024. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 2731/2022 da Vereadora Gilda Bea-
triz. O Projeto foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu. Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 9273/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu. Registre-se 
que a Vereadora Júlia Casamasso abste-
ve-se do voto. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 0504/2022 
d Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4615/2022 do Vereador Ronaldo Ramos. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu 

do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legislati-
va nº: 1572/2023 do Vereador Domingos 
Protetor. A Indicação foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Fred Procópio.  
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 6316/2022 do 
Vereador Junior Paixão. A Indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 0680, 1084 e 1086/2024 
do Marcelo Chitão; 0872, 0885 e 
0889/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
1242 e 1245/2024 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 1288, 1290 e 1291/2024 do Ve-
reador Gil Magno; 1312, 1320 e 
1322/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
1485, 1491 e 1505/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 4812, 4813 e 4816/2023 
do Vereador Domingos Protetor. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1)MARCELO LESSA, 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Disse 
que tem atravessado momentos de muita 
atribulação, o que mexe com seu emocio-
nal. Falou que há momentos em que sen-
te vontade de deixar tudo para trás e viver 
uma vida diferente. Pediu força e busca a 
bênção de Deus para superar todas as 
barreiras e dificuldades que ocasional-
mente surgem. Reconheceu que não é 
fácil ser Vereador, especialmente ao ver a 
população nas ruas sofrendo e necessi-
tando de apoio. Mencionou que em seu 
bairro, enfrentou desafios e críticas dos 
adversários durante o período eleitoral, 
assim como o Vereador Júnior Coruja em 
Araras. Ressaltou que ambos têm dedi-
cado esforço e enfrentado muitas dificul-
dades para atender às demandas dos 
moradores. Reconheceu que nem sem-
pre é possível resolver todas as deman-
das, e por vezes depende do governo 

para isso. Expressou dor ao enfrentar 
críticas e desqualificações injustas de seu 
trabalho, especialmente quando alguns 
questionam seu comprometimento com a 
população. Relatou experiências pes-
soais de amigos próximos que o deixa-
ram magoado pela falta de contato e 
apoio. Enfatizou a importância de respei-
tar o próximo e aguardar por oportunida-
des, sem buscar ganhar à custa dos ou-
tros. Pediu aos adversários que enfren-
tem as dificuldades de forma justa e não 
prejudiquem sua família, destacando in-
cidentes de bullying sofridos por sua so-
brinha devido a ataques contra ele. Re-
fletiu sobre a crueldade do mundo e a 
presença de pessoas mal intencionadas, 
reiterando sua própria postura de não 
desejar mal a ninguém. Ressaltou a im-
portância de não semear o mal e de bus-
car a positividade, mesmo diante das 
adversidades, e pediu por momentos de 
reflexão para aqueles que ainda não 
compreenderam esta mensagem. Agra-
deceu e despediu-se. 2) JÚNIOR CO-
RUJA, DO PSD – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que há quinze dias, no bair-
ro de Araras, ocorreu um incidente trági-
co, onde uma adolescente foi brutalmen-
te assassinada por criminosos na locali-
dade do Vista Alegre. Expressou seus 
sinceros sentimentos à família afetada, 
reconhecendo a gravidade do ocorrido, 
que jamais será esquecido. Falou que 
junto a sua equipe têm trabalhado incan-
savelmente para implementar melhorias 
naquela comunidade e em toda a cida-
de, especialmente em relação à segu-
rança. Mostrou-se preocupado com a 
iluminação pública em todos os cantos 
da cidade, e falou sobre seu projeto de 
lei, que pede iluminação pública em to-
dos os pontos de ônibus. Ressaltou que 
este projeto já foi aprovado e sanciona-
do pelo Prefeito. Enfatizou a importância 
deste projeto na prevenção de crimes, 
especialmente nos pontos de ônibus e 
em áreas com pouca iluminação, que 
atraem indivíduos mal-intencionados. 
Relatou que desde o início de seus pedi-

dos em 2021, mais de 800 lâmpadas 
convencionais foram substituídas por 
lâmpadas de LED, no bairro de Araras, 
resultando em uma melhoria significativa 
na iluminação pública. Além disso, foram 
instalados mais de 150 braços de ilumi-
nação em locais anteriormente desprovi-
dos de iluminação adequada. Destacou 
os esforços contínuos para implementar 
mais de 100 braços adicionais ao longo 
deste ano. Ressaltou que estas melho-
rias não se limitam apenas ao bairro de 
Araras, mas também se estendem a 
toda a cidade, com pedidos de substitui-
ção de lâmpadas queimadas por LED e 
outras melhorias. Mencionou os progres-
sos no bairro do Malta, onde estradas 
vicinais estão sendo atendidas após 
anos de negligência, refletindo o com-
promisso contínuo com todas as áreas 
da comunidade. Expressou gratidão à 
sua equipe e aos colaboradores locais 
que ajudam a trazer as demandas da co-
munidade para sua atenção. Além disso, 
continua a pressionar pela atenção do 
prefeito em relação a projetos específi-
cos, como o asfaltamento da rua do ôni-
bus do Vista Alegre. Disse que junto a 
comunidade continuará lutando incansa-
velmente por melhorias em todas as 
áreas que necessitam, e solicitou aten-
ção contínua às questões de iluminação 
pública e outras necessidades da popu-
lação. Agradeceu e despediu-se.  3) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PMN – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
o Ministro Alexandre de Morais impug-
nou o partido PRTB e que espera que o 
Senhor Elon Musk dê um jeito nele, pois 
é isso que espera a grande maioria da 
população do Brasil. Relatou que os bra-
sileiros se tornaram chacota mundial, 
com candidatos a presidente dos Esta-
dos Unidos comentando sobre a situa-
ção vivida aqui no Brasil. Agradeceu as 
estagiárias do posto de assistência far-
macêutica, atrás do correio: Paloma 
Laurêncio e Laila Estefani, pois elas revi-
saram todos os processos de pacientes 
e muitas pessoas agora estão receben-

do a medicação a que têm direito. Res-
saltou que o Prefeito precisa realizar um 
concurso público, principalmente na 
área da saúde, onde mais da metade 
dos funcionários são estagiários ou ocu-
pam cargos de confiança. Destacou a 
importância de estabelecer vínculos com 
a população, como no caso dos médicos 
nos postos de saúde, na educação e em 
outros setores, o problema persiste. Pe-
diu para que o próximo Prefeito valorize 
mais a cidade e promova concursos pú-
blicos para garantir a meritocracia. Con-
vidou a todos a participarem de uma 
reunião do Observatório Civil de Petró-
polis na próxima sexta-feira, na coopera-
tiva usimed, aberta a qualquer pessoa 
interessada em fiscalizar a prefeitura. 
Disse que infelizmente, o Tribunal de 
Justiça revogou a lei de desvinculação 
da taxa de iluminação pública, o que sig-
nifica que muitas pessoas continuarão 
pagando mesmo sem ter acesso à ilumi-
nação. Questionou a necessidade de 
contratar advogados externos, dada a 
capacidade do corpo jurídico da Casa 
Legislativa. Mencionou um protocolo de 
pedido de conserto de um poste que ain-
da não foi atendido, apesar das diversas 
solicitações. Lembrou que a lei para des-
vincular a taxa de iluminação pública foi 
caçada pelo prefeito, e agora todos terão 
que pagar pela luz. Disse que continua 
pedindo para que sejam votadas as con-
tas do Ex-Prefeitos. Agradeceu e despe-
diu-se. 4) DOMINGOS PROTETOR, DO 
PP – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Disse 
que constantemente pede a votação das 
contas dos Ex-Prefeitos. Falou sobre os 
problemas da iluminação pública e que 
turistas o pararam e reclamaram da ilu-
minação nas praças. Ressaltou que as 
praças importante como a Praça Dom 
Pedro não pode ficar as escuras. Dese-
jou sorte ao Senhor Elias Montes, que é 
um profissional técnico e trabalhador. 
Afirmou que as próximas eleições serão 
complicadas, uma vez que já tem pré-
-candidatos falando bobagens e calunias 
nas redes sociais e que isso acaba afas-

tando os eleitores das urnas, pois os 
eleitores querem uma política séria. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presi-
dência, às dezesseis horas e dois minu-
tos, declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em dezes-
seis de abril de dois mil e vinte e quatro, 
ás quatorze horas. Escrevo, atesto e as-
sino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATO ME ADM 056/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de 
provimento em comissão de Oficial 
Gabinete, símbolo CC-4, Julia Mc Kenzie 
Carlos de Oliveira, matrícula 1822.048/23, 
conforme processo protocolado sob nº 
377/2024 pelo gabinete do vereador Gil 
Magno. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 16 de abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 16 de abril 
de 2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 17/04/2024

Diário nos bairros

Daniel Xavier – estagiário

Na Estrada do Ribeirão, 
na região da Cascata do Imbuí, 
próximo ao número 856, em 
Corrêas, a vegetação alta tem to-
mado conta de parte da rede elé-
trica do local, afetando o abaste-
cimento dos domicílios.

Segundo relatos, ainda há 
uma árvore em risco de queda 
sobre a fiação.

“As folhas já tomaram conta 
de quase tudo. Elas encobrem os 
transformadores também, o que 
prejudica muito a luz e energia 
do pessoal que mora aqui. Tam-
bém tem uma árvore, próximo 
a esse número, que se cair, vai 
romper todo o cabeamento. Pre-
cisamos de ajuda!”, contou o mo-
rador Bernardo Medeiros.

A Enel Distribuição Rio in-
formou que enviará um técnico 
ao local nos próximos dias para 
avaliar a demanda pelo serviço 
de poda. A distribuidora reforça 
que em caso de interrupção no 
fornecimento de energia os clien-
tes devem procurar os canais da 
companhia e fazer o registro de 
falta de energia para que o aten-
dimento seja priorizado. A Enel 

Rio ressalta que possui um cro-
nograma de podas preventivas 
em toda sua área de concessão e 

que também está realizando atu-
ações em parceria com a prefei-
tura dos municípios.

Daniel Xavier – estagiário

Moradores da Estrada Silvei-
ra da Mota, próximo ao número 
205, na Posse, solicitam o servi-
ço de capina e a instalação de um 
abrigo de ônibus no local. No mo-
mento, a região conta somente 
com uma placa indicando o pon-
to de parada do coletivo (que está 
tomado pela vegetação).

De acordo com os morado-
res locais, que utilizam o trans-
porte público, o referido ponto 
de ônibus está praticamente 

“inutilizável”.
“O ônibus fica impedido de 

parar próximo ao ponto, para o 
acesso dos usuários que precisam 
utilizar o transporte público. A 
gente ainda fica expostos ao sol e 
chuva, pois não há um abrigo que 
possa proteger o pessoal. Fica a 
expectativa que a solicitação seja 
atendida o mais breve”, disse 
uma moradora que não quis se 
identificar.

Procuradas, tanto a CPTrans, 
quanto a Comdep, não retorna-
ram.

Rogério Tosta - especial para o Diário
 
Com objetivo de homenage-

ar, não apenas os policiais que 
prenderam os acusados do crime 
contra uma jovem de 22 anos, 
em Araras, mas, para ressaltar a 
importância do trabalho em con-
junto entre as forças de seguran-
ça, o vereador Octávio Sampaio 
(PL), presidente da Comissão de 
Segurança Pública da Câmara, 
entregou aos envolvidos na so-
lução do crime, uma Moção Con-
gratulatória. “A integração entre 
as forças policiais em Petrópolis 
tem contribuído significativa-
mente para a manutenção da 
ordem pública e efetividade na 
segurança, refletindo-se em esta-
tísticas que posicionam a cidade 
como uma das mais seguras do 
país”, afirmou o vereador. 

Para o vereador, assim como 
para vários segmentos da cida-
de, a integração das forças de 
segurança, principalmente o 26º 
Batalhão de Polícia Militar de Pe-

Militar e da Polícia Civil, o vere-
ador ressalta a qualidade do ser-
viço de Segurança Pública que 
cada um vem prestando à comu-
nidade petropolitana. Ele afirma 
que cada policial “onde quer que 
esteja, atua com liderança, com-
prometimento e devotamento ao 
ofício que escolheu seguir”, ci-
tando a conclusão do assassinato 
da jovem, que em cinco dias le-
vou a prisão dos dois acusados, 
ressaltando o “ato de bravura, 
preparo, presteza e conhecimen-
to técnico, em importantes ações 
em conjunto, demonstrando 
preparo para a missão, honrando 
seu juramento, o ideal de avanço 
da segurança frente à marginali-
dade e a manutenção da paz”. 

Para o vereador Octávio 
Sampaio a homenagem aos 
agentes de segurança com atu-
ação na cidade é importante, 
lembrando que é fundamental o 
apoio da comunidade petropoli-
tana as forças de segurança para 
que a cidade continue a ser con-

siderada um local seguro, para 
os petropolitanos e turistas. 

Lembre o caso: Na tarde de 
quinta-feira, dia 28 de março, o 
corpo da jovem, Cleiciane da Sil-
va, foi encontrado dentro de uma 
caixa d’água no bairro Vista Ale-
gre, em Araras, desencadeando 
assim uma investigação lidera-
da pelas equipes policiais do 26° 
BPM e da 106° DP.

Levando em conta o cri-
me chocante que vitimou uma 
mulher de 22 anos, as forças de 
segurança mobilizaram-se para 
identificar e capturar os respon-
sáveis. Em menos de duas horas, 
o primeiro suspeito foi detido e 
confessou o crime, levando à pri-
são do segundo envolvido no dia 
seguinte. A busca por evidências 
continuou culminando na des-
coberta crucial da localização do 
celular da vítima, vendido logo 
após o crime. Essa nova prova 
física fortaleceu o caso contra o 
segundo acusado, que negava 
envolvimento até então. 

trópolis e as delegacias civis da 
cidade, no caso específico a 106ª 
DP, tem contribuído muito para 
a segurança em Petrópolis, com 
respostas rápidas. “Essa coopera-
ção permitiu uma resposta rápida 
e dedicada às famílias afetadas, 

como a mãe da jovem vítima, ga-
rantindo que os responsáveis pelo 
crime sejam devidamente julga-
dos e condenados pela justiça”, 
comentou o vereador. 

Na Moção Congratulatória, 
entregue aos agentes da Polícia 


